

# I N A C H O ROTARY WEEKLY NEWS

事務所：長野県伊那市西町 5016-2 電話 0265(76)5858 例会日：毎週火曜日 例会場：海老屋料理店 0265(72)2158  
会長：熊谷 健 副会長：井上 修 幹事：小椋文成 公共イメージ向上委員長：太田明良

	2024-2025 国際ロータリーのテーマ <b>ロータリーのマジック</b>	2024-2025 RI会長 ステファニー A. アーチック ＜米国ペンシルバニア州＞	
<b>第1736回例会 令和7年4月15日(火)</b>			

■ 点 鐘 12 : 30

■ ソング それでこそロータリー 加藤篤ソングリーダー



■ ゲスト・ビジター紹介

・米山奨学生 アミン, エムディ アル 様



■ 会長談話 熊谷健会長



4月6日の分水ロータリークラブとの友好例会では、大変お世話になりました。お陰様で、昼間の高遠公園から、例会、2次会と大変盛り上がりました。心から感謝申し上げます。

今日は時間が余りありませんが、どうしてもゴルフの話をしたと思います。先週末から行われたマスターズ・トーナメントの話です。ゴルフに興味のない方には、大変申し訳ございません。しかし、久しぶりに感動を覚えましたので、少し話をさせていただきます。

マスターズとは、全米オープン選手権、全米プロゴルフ選手権、全英オープン選手権と並び4大メジャーと呼ばれるゴルフのビックイベントです。4年前に、日本の松山英樹選手が、東洋人初のチャンピオンとなった大会としても有名です。他の3大会は、開催するゴルフ場が毎年変わるのに対し、マスターズは、アメリカ・ジョージア州にあるオーガスタ・ナショナル・ゴルフコースという自然に恵まれた美しいコースで毎年開催されるのが特徴です。

今年の主人公は、アイルランドのローリー・マキュロイ選手です。早熟の天才と言われた彼は、2014年に24歳で3つ目のメジャー大会となる全英オープンを制してから、実に11年の間、世界のゴルフ界のトップに立ちながら、このマスターズだけは勝てませんでした。

対するライバルは、イングランドのジャスティン・ローズ選手です。彼もまた、勝てばマスターズ初優勝となります。過去にプレーオフ（同スコアの場合の優勝決定戦）で惜しくも敗れた経験があります。また、44歳の彼は、勝てばマスターズ史上最年長のチャンピオンになります。

最終日の後半は、一進一退の名勝負となります。最終ホールでマキュロイ選手が3メートル程のパーパットを外し、二人はプレーオフに突入します。その最初のホールで、ローズ選手が5メートル程のバーディー

パットを外し、マキュロイ選手が1メートルのバーディーパットをねじ込んで勝利した時、彼はグリーン上に突っ伏して、しばらく起き上がれませんでした。

史上6人目の生涯グランドスラム（4大メジャーすべてに勝利すること）を達成した瞬間でした。

勝ったマキュロイ選手も、敗れたローズ選手も、本当に素晴らしかった。懸命に競うことの素晴らしさに感動した瞬間でした。

試合後のインタビューで、マキュロイ選手は「苦難や、厳しい敗戦もあるけれど、ただ道を歩み続けて、自分を信じなさいと少年少女に伝えたい。今日、僕は夢が叶った。自分の夢を信じて一生懸命努力すれば、きっと成し遂げられる。」と語りました。まさに、ゴルフ史上に残る名勝負に感動しました。

## ■ 入会式

### ・新会員 平田裕子様のご紹介 橋爪麻人会員増強・プログラム委員長



アクサ生命保険伊那営業所長の平田裕子さんです。

平田さんとは今年の1月に商工会議所の議員新年会で初めてお会いしたのですが、すぐさま数人でロータリーの勧誘をするという粗っぽさにも関わらず、優しく接してくれる寛大な方で、その後も気に掛けていてくれて今日の入会となりました。

日頃アクサ生命の担当の方への自分の対応を反省しまして、役不足ながら平田さんの紹介とさせていただきます。

### ・平田裕子会員ご挨拶



アクサ生命伊那営業所長の平田裕子と申します。新潟県上越市より本年1月に赴任してまいりました。

私は、上越で生まれ育ちアクサ生命上越営業所に18年前に入所し、営業社員で様々な社長の皆様にお役に立てる商品をご提案しサポートをしてまいりました。その後、マネージャーへ昇格させて頂き、今回所長という大役を仰せつかって伊那へ参りました。

長野県は隣県で遠い所という意識はありませんでしたが、着任しましたところ長野県の広さを身に染みて感じており、1月から伊那と上越を行ったり来たりしております。伊那の美味しい食べ物、お酒そして温かい社長様たちの人柄や社員達の温かい声援の下4月を迎えることができました。

今後とも伊那に役立てるよう尽力してまいります。この伊那中央ロータリークラブの皆様のお仲間に入れて頂いたことを光栄に思い感謝申し上げます。何卒よろしく願いいたします。

### ・新会員 笹川美郎様のご紹介 市川修次会員



昨年よりゲストとして例会に出席しておりますので今更の紹介という事になりますが、改めて簡単に紹介させていただきます。

笹川美郎さん、現在、南信工営の代表取締役社長を務めており67才です。我社では四代目となりますが、私共は非同族経営を続けておりまして、この規模では珍しいらしくて5月には取材に来る方が居るのですが、決してジャンケンで社長の椅子を決めているのではなく、笹川社長も非常に温和で人付き合いがよく統率力があり社員からの人望も厚く、社長に就任して3年経ちますが順調に業績を伸ばしております。私とは40年以上、一緒に仕事をしておりまして長所短所良く理解していますが、何年か前には当時伊那谷では珍しいと言われたコロナにいち早く感染しまして、新しい物好きと云って良いかどうか解りませんが、笹川をどうかこれからも宜しく願い致します。

### ・笹川美郎会員ご挨拶



南信工営株式会社の笹川美郎です。よろしく願いいたします。

昨年11月の例会でゲストとして自己紹介をさせていただきましたので経歴等は省略させていただきます。その後もゲストで参加させて頂いておりロータリーの勉強をしているところです。

前回の自己紹介で皆さんへまだ話していないことでは、コロナが流行り始めた頃に、コロナ感染が犯罪者のような扱いをされたことがありました。その頃、私が社内で一番早くコロナ感染し、

社員から「笹川さんが感染してくれたおかげで隠すことなく療養できる環境になってありがたい。」と感謝されました。

これからもロータリーのことを勉強してまいりますので、よろしくお願いいたします。

#### ・歓迎の言葉・襟章・会員バッジ等の授与 熊谷健会長

平田さん、笹川さん、伊那中央ロータリークラブへご入会されたこと、心より歓迎いたします。

平田さん、クラブ活動に積極的に参加していただき、早くクラブに慣れていただければと思います。まあ、余り人見知りするようにはお見受けしませんので、素直に自分自身を出

していただければすぐに溶け込めると思います。また、ゴルフもやられるそうですので、そちらもよろしくお願いいたします。

笹川さんは、以前からビジターとして例会などにご参加いただいていたのですが、今回、正式にご入会ということでよろしくお願いいたします。個人的にも、私と年齢が一緒ということで、また、親交を深めていただけたらと思います。お二人のご活躍をお祈りしています。



#### ・所属委員会は「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」

#### ■ 委嘱状伝達式 「2025-2026年度 地区委員委嘱状」

#### ・米山記念奨学委員会 委員 唐澤知子会員



#### ■ 米山奨学生送別の会

#### ・米山カウンセラー挨拶 三澤俊明米山カウンセラー

私もまさかこの歳になってバングラデシュ人の知り合いが出来るとは思ってもみませんでした。先日も私が本業で某展示会に出展した様子をSNSに投稿したところ、直接面識の無いバングラデシュ人から「いいね！」を頂きまして、アミンに先ほど人物照会をお願いしたところ、バングラデシュ在住の大学時代の同級生だったそうです。これもカウンセラー冥利に尽きます。

ところで出会ったところの私たちですが、最初はアミンの日本語もほぼカタコト、そして私は英語がほぼわからないといった状況で、お互いに気まずい雰囲気の中、黙ったまま1時間ほど車に乗車して松本までセミナーに行った記憶があります。

先が思いやられた訳ですが、時がたつと打ち解けまして、アミンと支援留学生のダツミカと会員有志でカレーパーティーを行った事は食文化の国際交流として大変思い出深いものとなりました。その際、事もあろうにカレーのお返しにと、イスラム教徒にうっかりと豚汁を振る舞ってしまいそうになった事は今となったら笑い話として勘弁して下さい。



### ・米山奨学生 アミン, エムディ アルさんご挨拶

奨学金で支援して頂いた上、さらに伊那中央ロータリークラブの皆さんからは大変優しく接して頂きました。おかげで、博士の学位を取ることが出来ました。

今後も機会があれば、皆さんと再会したいと考えています。

本当に、ありがとうございました。

### ・送別の言葉 熊谷健会長

アミン君には、支援留学生として1年、米山奨学生として2年、合わせて3年に亘る長い期間を、伊那中央ロータリークラブでご一緒させていただきました。大変ご苦労様でした。

まだ就職が決まっていないということで、もうしばらく伊那にいます。将来を背負う人材として是非ご活躍されんことをお祈りいたします。

また、アミン君が作ってくれた、あの辛くて美味しいバングラデシュカレーの味が忘れられません。また、どこかでカーパーティーができればと思います。長い間、大変ご苦労様でした。



伊那中央 RC から記念品贈呈

米山記念奨学委員会から終了証と博士号取得のお祝品贈呈

### ■ 幹事報告 小椋文成幹事

幹事報告は別紙をご覧ください。



### ■ 委員会報告

#### ・4月7日（月）伊那節まつり祭事・会員交流観桜パーティーの報告 熊谷健会長

4月7日月曜日、午後4時30分から伊那商工会議所主催の伊那節まつりの祭事が伊那公園で行われ、出席してきました。

祭り成功祈願のご祈祷や来賓祝辞の後、伊那節保存会と田楽座の皆様による伊那節踊りの実演が行われました。

その後、午後6時から伊那商工会館1階大ホールにおいて商工会議所会員交流観桜パーティーが開催され出席してきました。私も商工会議所会員ですが、このパーティーに出席するのは初めてでした。パーティーは立食で、100名を超える会員が参加していました。わがクラブの会員の方も大勢参加しており、いろいろな場所で活躍しているんだなあ、という印象を持ちました。餃子やソースかつ、ローメンなど、伊那の特産品もたくさんテーブルに並べられており、楽しいひと時を過ごすことができました。

#### ・4月13日（日）新米山奨学生オリエンテーション及び地区米山委員会の報告 唐澤知子地区米山委員



4月13日日曜日、松本商工会館にて開かれた2025学年度の米山奨学生のオリエンテーション・カウンセラーの研修会に出席してまいりましたので、ご報告させていただきます。

会には、新しく選ばれた奨学生、継続の奨学生、カウンセラーの方々、そして委員の皆さん、あわせて41名が参加しました。パストガバナー、ガバナー、ガバナーエレクトの方々もご出席でした。

会全体を通して「世界と日本を結ぶ人づくり」というこの米山奨学会の真髄とも言える理念について、多くの時間を割いて説明がなされました。奨学生とロータリアン双方が積極的に交流をし、その心に触れていくような機会を多く持つことの重要性が繰り返し語られていました。

正直に申し上げますと、私はこの制度を「こちらが奨学生を支援してあげる」というような一方向的なイメージで捉えておりました。しかし、海外からこの日本に学びに来て今回厳しい選考を経て米山奨学生となられた方々一人ひとりの言葉に耳を傾けていると、日本人という枠を超えた物の見方、考え方に触れ、新しい風が吹いているようで、私たちの方こそ多くの刺激や学びを受け取った——そんな感覚を覚えました。

この制度に対して、「貧しい学生を支援するための単なる金銭的援助」といった誤解も多く、制度そのものに対して否定的な意見があることも耳にしています。しかしながら、実際には交流を通して彼らがロータリー精神を学び、日本人の心に触れ、やがては母国と日本の懸け橋となる—そのような長期的な視点に立った人材を育てること、それこそが真の目的であることを、今回の参加を通して強く実感いたしました。

オリエンテーションと研修終了後には委員会も開催されました。その中で、地区委員以外にはこの制度の趣旨や意義が十分に伝わっておらず、どうしても「他人事」として捉えられてしまっているという現状が共有されました。この課題に対し、ガバナーとも議論を重ね、今後はより積極的な情報発信や説明の機会を増やしていく方向性を確認いたしました。

報告は以上ですが、最後に一言申し上げます。

このたび地区委員に思いがけず選出される機会をいただきました。クラブ関係者の皆様が温かく背中を押していただきましたこと、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

#### ・「ロータリーの友」4月号紹介 馬場秀則委員



P8 イタリアと日本の防災に関する違い

P12, 13 熊本地区のように地区でキッチンカー、大阪平野 RC は緊急トレーラートイレなどの説明

単独のクラブでの緊急車両の整備などとても難しいが、地区で地区補助金を積立れば購入も難しいことではないと思う

各クラブで、3年計画を検討する前に、地区の3年計画で救助車を購入することは可能か

P16 伊藤千恵ガバナー 「疾風に勁草を知る」

はやい風が吹いて初めて強い草が見分けられるように、厳しい試練にあつて初めて意志や節操の堅固な人間であることがわかる。

彼女は東日本大震災の時に会長を経験して、「疾風勁草」その時17名の新入会員を入れた

P26 心肺蘇生法

わがクラブも消防署にお願いし経験してから伊那市にAEDを寄付しています。

P30 統計

ポリオ根絶事業でゲイツ財団はロータリークラブの2倍の寄付をすると取り決めている。

ポリオ・プラス

プラスには、はしか、百日咳、破傷風、結核、など含まれている。コロナは？

#### 縦組み

谷口真人さんの石川第2グループのIM講演会

40周年記念講演も友に紹介できる講演会に成れば・・・むりかな

水戸好文ロータリークラブ川上会長

女性中心のクラブとして21名の会員で発足、現在男性1名で9名のクラブとして運営

衛星クラブも参考にしたらいかがでしょうか

最後に縦組み19頁 伊那中央クラブ井上会員の「私の一冊」

『日本一の農業県はどこか 一農業の通信簿一』山口亮子 著

土地生産性は、高値で売れる肉牛の生産が盛んな宮崎県が1位

園芸生産性は、狭い土地で園芸収穫を拡大している高知県が1位になった

県の農業予算を農業産出額で割ったコストパフォーマンス（コスパ）日本第1位は群馬県

#### ■ ニコニコボックス

##### ◆熊谷健

平田さん・笹川さん、ご入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。

アミン君、長い間ご苦勞様でした。卒業されても、伊那中央ロータリークラブを時には思い出し、ガンバって下さい。

##### ◆小椋文成

分水交流会、皆様のご協力大変ありがとうございました。本日、分水RC町田直前会長の桜だよりを回覧しております。

先日のゴルフコンペ優勝させていただきました。

- ◆伊藤かおり 皆様、分水ロータリークラブ様との交流、大変お疲れ様でした。そして今日は新会員さんを迎えての例会。平田様・笹川様、宜しくお願いいたします。また、アミンさんのこれからの活躍を期待しております！
- ◆伊藤かおり またまた伊藤かおりです。先日のゴルフクラブのコンペにて第3位をいただくことができました。これからも一生懸命精進させていただきます。
- ◆平田裕子 1月より、アクサ生命伊那営業所に赴任しました平田です。よろしくお願ひいたします。
- ◆橋爪麻人 平田さん、伊那には昆虫食文化がありますが、スズメバチはハメを外しがちなので気を付けてください。
- ◆笹川美郎 ゴルフコンペ、初参加させていただきありがとうございました。楽しくやらせていただいた成果が準優勝となりました。ありがとうございました。ただし、スコアは100切りしてませんので練習を今後しっかりやっていきますので、今後共よろしくお願ひします。
- ◆市川修次 これでやっと交代できそうです。笹川会員を宜しくお願いいたします。
- ◆井上修 分水ロータリークラブの方々は、翌日かんてんばばに来られました。井上さんの講演に大感動され、号泣され、お陰様でたくさんお土産を買っていただきました。じゃん。
- ◆分水RCとの交流会「利き酒大会」参加の皆様からいただきました。

■ 出席報告 会員数45名 出席免除会員5名 長欠会員1名 本日出席者29名 事前メイク1名  
出席率76.92% 前回出席率 修正なし

■ 地区研修・協議会の報告 令和7年4月6日（日） オンライン開催

①会長・幹事部会 加藤篤 次期幹事



4月6日に開催された地区研修・協議会に参加しましたので報告します。  
南松本RCの小林磨史（こばやし まふみ）ガバナーエレクトより地区標語「未来へつなごう 信濃の国の物語」など発表されました。  
その後「次期会長・幹事部会」では古川静男ファシリテーターよりレクチャーがあり、とにかく会員増強である説明がなされました。2600地区会員数はピーク時の約54%まで減少しているためです。

また、自身が加入しているクラブは消極的な限界クラブか積極的だが限界クラブ予備軍の対面維持クラブか親睦会風な居心地の良いクラブか次代に続く活性クラブか考え活性クラブを目指してほしいと言われました。

終わりの閉会本会議の中で、消防団長などを務められた小林ガバナーエレクトの方針で防災関連事業を進めたい意向があり社会奉仕事業費が100万円増額され、公共イメージ向上事業費やデジタル化推進事業費が減額された地区予算が承認されました。

また、ガバナーの当クラブ訪問は9月16日、地区大会は11月15日・16日に松本市で、国際大会は2026年6月13日から台北で開催が予定されています。

■ 点 鐘 13:30

次回例会  
4月22日（火） 点鐘／18:00 場所／海老屋料理店  
・創立記念例会・観桜会